

 Fecha:
 14/05/2024
 Audiencia

 Vpe:
 \$415.257
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$876.800
 Difusión:

\$876.800 Difusión: \$876.800 Ocupación: 18.600 6.200 6.200 47,36% Sección: A

ACTUALIDAD DIARIO



Pág: 4

Confirman nueve sumarios en escuelas por deficiencias sanitarias

Vpe portada

PUERTO MONTT. Una serie de medidas se han adoptado tras fiscalizaciones de la autoridad de Salud. Escuela Argentina cumplió dos semanas sin clases.

Marcelo Galindo

marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

ueve sumarios sanitarios a similar cantidad de colegios de Puerto Montt ha llevado adelante la autoridad de Salud durante las últimas semanas por presencia de roedores, además de otros inconvenientes relacionados con la infraestructura.

Sofia Torres, jefa del Departamento de Acción Sanitaria de la Seremi de Salud, confirmó las medidas que se han debido adoptar producto de estas irregularidades en materia sanitaria y relacionadas con la ineficiente calidad en la infraestructura, lo que permite la presencia de roedores.

"Durante este año hemos realizado 12 fiscalizaciones a establecimientos educacionales en Puerto Montt con el fin de verificar el cumplimiento del decreto 289 sobre condiciones sanitarias mínimas en este tipo de recintos", explicó.

Sin embargo, detalló que de ese total se han encontrado deficiencias generalmente de infraestructura o falta de mantención de las instalaciones.

La Autoridad Sanitaria con-

12

fiscalizaciones, en similar cantidad de colegios de Puerto Montt, cumplió el Departamento de Acción Sanitaria de la Seremi de Salud.



durante la jornada de ayer por labores de desratización en estos lugares.

colegios mantuvieron ce-

rradas sus dependencias

firmó que "se han cursado nueve sumarios sanitarios (en colegios municipales) y actualmente sólo la Escuela Argentina se encuentra con prohibición de funcionamiento".

CONTINGENCIA

Fidel Espinoza, senador PS, denunció el problema que vive hoy en día la Escuela 2 Argentina, desde fines de abril.

Por ello, para Espinoza constituye "una vergüenza lo que está ocurriendo con el sistema de la educación pública en Puerto Montt, desratizando ahora los establecimientos



LA ESCUELA DE ALERCE HISTÓRICO, DONDE HAY PROBLEMAS DE SEGURIDAD, FUE CONSIDERADA EN LA DESRATIZACIÓN.

educacionales, suspendiendo clases a diestra y siniestra y sin un plan de contingencia, para -por lo menos-llegar con una guía para que los alumnos sigan trabajando en su casa y no sólo permanecer en el compu-

El legislador reveló que "hace tres semanas denunciamos la plaga de ratones y la situación se ha ido agravando. Entonces, hago un llamado a los directivos del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem), para que cuidemos la educación pública"

OPERACIONES

Ayer, el director de la Escuela 2 Argentina, José Igor, a través de una comunicación enviada a los apoderados, confirmó que hoy la Autoridad Sanitaria realizará una fiscalización al recinto educacional, por lo que es factible que las clases se retomen este miércoles 15 de mayo.

Ayer, además, desde Daem, se confirmó que se mantuvieron cerrados seis colegios por un proceso de desratización.

Explicaron desde el Daem, que las clases se mantuvieron suspendidas ayer en la escuela Alerce Histórico, Kimun Lawal, Colegio Nueva Alerce, Instituto Forjadores de Alerce, Colegio Los Alerces y Escuela Rural Colonos de Alerce. Las clases se retoman este martes y recuperarán el día de suspensión a contar del término de las clases del año escolar lectivo, es de-

cir, desde el 17 de diciembre.

Con respecto a la escuela Argentina, -explicaron en el Daem- que se ha trabajado en todas las observaciones realizadas por la Autoridad Sanitaria, por lo que se espera la respuesta de la entidad para levantar la suspensión de clases.

uspension de ciases. Además, indican que tam-

Los recursos

 La Contraloría Regional cuestionó los saldos no acreditados de los recursos de la Subvención Escolar Preferencial (SEP), por alrededor de \$2.500 millones, por lo que hoy en día están formalizado tres ex funcionarios del Daem y un funcionario activo de la municipalidad. Para el concejal Fernando Binder (Ind.), esta situación ha provocado los problemas financieros que, en la actualidad. afectan a la educación en Puerto Montt y que lamentablemente "es pagado por los niños, por nuestros escolares, ya varios establecimientos educacionales estuvieron cerrados por goteras y plaga de ratones".

bién se van a recuperar una vez finalizado el año.

A través de un comunicado, el Daem confirmó que fue contratada una empresa externa para realizar la desratización.

"Se ha efectuado el control de plagas, tanto de forma interna como externa, en 106 establecimientos educacionales, además que ante la presencia de roedores o fecas en cocina, bodegas de alimentos y patio de servicios, el velar por este espacio es responsabilidad el a empresa contratada por (la) Junaeb", observaron.